

# 新堀コミュニティだより

発行元：新堀地区コミュニティ会議 事務局：新堀振興センター内  
〒028-3111 花巻市石鳥谷町新堀 40-27-2 TEL・FAX 0198-45-3730



イメージキャラクター  
米田(まいた)くん

新堀地区

## 祝新堀小学校卒業・ 石鳥谷中学校入学



3月18日(月)令和5年度の卒業生17人が全員揃って、卒業証書を手に入れました。「小学校生活最後の授業」である卒業証書授与式では、ひとり一人が入場から証書授与、門出の言葉と堂々と臨むことができました。

この1年間、学校行事の中心となり活躍したり、委員会活動でよりよい学校作りのため真剣に活動したりとまさに「学校の顔」として素晴らしい姿を見せてくれました。また、下級生には一緒に遊んだり、縦割り班清掃で優しく指導したりすることをおして、温かな学校の雰囲気を作ってくれました。

「これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちとみなさんとの大切な絆はわすれません」「これからも強い気持ちを思いやりの心をもって新しい未来に向かって進みます」という門出の言葉と「旅立ちの日に」の合唱に、思いを込めて力強く巣立っていきました。

## 郷土の料理教室を開催しました

3月4日（月）午前10時から新堀振興センター会議室、調理室で福山勝子さんを講師に、新堀地区民等11名が参加し、新堀地区コミュニティ会議主催の「郷土の料理教室」を開催しました。

参加者同士、和気あいあいと『がんづき、かまやき、ひつつみ』の計3品の調理・試食を行いました。楽しかった、自宅でも作ってみたいと参加者からたいへん好評でした。

ご指導、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## AED講習会・シニアヘルスアップ教室を開催しました



～AED講習会～

3月5日（火）午前9時から新堀振興センター2階講義室（和室）で花巻北消防署職員の方々に講師をお願いし、新堀地区民10名が参加し心肺蘇生法とAED講習会を開催しました。参加いただいた皆さまは活発に質問するなど、熱心に受講しておりました。

また、同日同所で午前10時30分から保健推進員さんにもご協力いただき、新堀地区民10名の参加で「シニアヘルスアップ教室」を開催しました。ヨガ療法士小泉智香子さんを講師にヨガを行い心身にリフレッシュすることができました。



～シニアヘルスアップ教室～

## 子ども料理教室が開催されました

新堀地区コミュニティ会議では、新堀振興センターで開催される新堀学童クラブの料理講習を「子ども料理教室」と位置づけ、後援をしています。

3月25日（月）に開催された「子ども料理教室」では、学童クラブ児童18名と支援員4名が参加し、食生活改善推進員の福山勝子さんの指導のもと、丸ごとトマトごはん、せんべい汁、厚揚げのえびドレッシングかけなどを調理し、おいしくいただきました。

また、当日は新堀振興センター施設内の大掃除やスリッパ磨きをしていただきました。紙面をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。



## 令和5年度第3回役員会を開催しました



3月27日（水）午後6時から新堀地区コミュニティ会議理事等22名が出席し、令和5年度新堀地区コミュニティ会議第3回役員会が開催されました。役員会では4月14日（日）開催予定の令和6年度新堀地区コミュニティ会議定例総会提出議案となる新堀地区コミュニティ会議規約の一部改正について、令和5年度各会計の収支決算、令和6年度各会計の事業計画や予算、新堀地区コミュニティ会議役員を選出について等、熱心な協議が行われました。

令和6年度に交替される新堀地区コミュニティ会議理事の区長さん公民館長さんにはこれまで色々ご尽力いただきました。たいへんありがとうございました。なお、他にも各団体からの委員で交替される方もおりますが、たいへんありがとうございました。

## よろず掲示板

この「よろず掲示板」は、各機関から情報をお寄せいただき、掲載しているものです。  
ご不明な点や、詳細については該当機関にお問い合わせ下さるようお願いいたします。

### 花巻北消防署

## 救急車の適正利用について

お問い合わせ  
花巻北消防署（45-2119）

救急搬送の現状について・・・

令和5年、当市消防本部の救急出場件数は4,700件を超えており、前年と比較すると約300件増加しています。その中には、「救急車で行けば早く診てもらえる」、「タクシーだとお金がかかる」などの理由で、緊急性のない※軽症者が42%も含まれています。全国的にも、このような緊急性のない傷病者からの通報が社会問題となっています。そのため、本当に救急車を必要とする傷病者の元への到着が遅れている現状です。

通常、119番の救急要請を受けると、近くの消防署の救急車が出動しますが、その救急車が出動している場合は、遠い場所から救急車が出動することになり到着に時間を要することがあります。

緊急性がなくご自身で病院に行ける場合は、自家用車やタクシーを利用するなど救急車の適正利用にご協力ください。

ただし、突然の頭痛や胸痛・ろれつが回らない・手足に力が入らないなど、普段と様子が違う場合は、**迷わずに119番通報**をしてください。

※軽症者…入院等を必要としないもの。

### 石鳥谷交番

## 春の全国交通安全運動の実施

お問い合わせ先：石鳥谷交番  
TEL：0198-45-2134

#### 【運動期間】

令和6年4月6日（土）から4月15日（月）までの10日間  
交通事故死ゼロを目指す日 4月10日（水）

#### 【運動重点】

- **こどもが安全に通行できる道路交通環境の確保と安全な横断方法の実践**
  - ・交通事故に遭わない、起こさないために「止まる・見る・待つ」の交通安全行動を実践しましょう。
  - ・運転者は、こどもを見かけたときや、学校の近くなどを走行する際は、速度を落とし、注意して運転しましょう。
- **歩行者優先意識の徹底と「思いやり・ゆずり合い」運転の励行**
  - ・横断歩道に接近する際、必ず歩行者の有無を確認し、横断しようとしている人や横断中の人がいる場合は停止する「横断歩道・チェック・ストップ」
  - ・停止した際に、手を差し出すなどの合図をして、歩行者に横断を促す「ハンド・コミュニケーション」を実践しましょう。
- **自転車・電動キックボード等利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守**
  - ・自転車の乗車用ヘルメット着用等の交通ルールの遵守と交通マナーを実践し、自転車を安全に利用しましょう。

### 新堀保育園

## 6年度もよろしくおねがいします！！

新入園児11名、継続児37名、計48名で今年度もスタートしました。職員は異動者6名を迎え14人、皆で力を合わせて子ども達に寄り添い、丁寧な保育をしていきたいと思いをします。

保護者の皆様、地域の皆様と手を取り合い、宝である「にいはりっこ」を大切に育てていきたいと思いをします。どうぞ宜しくお願いいたします。



<行事予定> 4/15（月）身体測定（5・0歳児） 4/16（火）身体測定（4・3歳児）

4/17（水）身体測定（2・1歳児） 4/19（金）食育の日 4/24（水）お弁当の日

4/26（金）誕生会

5/1（水）安全の日 5/2（木）こどもの日集会 5/10（金）ポニークラブ交通安全教室

5/13（月）身体測定（5・0歳児） 5/14（火）身体測定（4・3歳児）・園開放なかよし広場

5/15（水）身体測定（2・1歳児）

《戸塚森に抱かれた 農村景観を誇り、ふれあいと支え合いに満ちた里 新堀》

新堀小学校

ありがとうございました～よろしくお願ひします  
「令和6年度教職員異動」

春はお別れと出会いの季節。新堀小学校でも、教職員の異動がありました。

3月22日（金）は、離任式が行われ、子どもたちは5人の先生方とお別れをしました。離任する先生方からは、新堀小の素晴らしいところや楽しかった思い出、子どもたちに伝えたいこと等のお話がありました。そして、子どもたちからは感謝のメッセージと花束が贈られました。体育館は、温かい雰囲気ですばいになりました。

そして4月5日（金）には、新しく着任した先生方の紹介式が行われました。気持ちを新たに新学期がスタートしました。

離任・着任した教職員は以下のとおりです。これまでのご支援に感謝いたします。今後ともよろしくお願ひいたします。（敬称略）

《離任した教職員》

- 笹平恭一（花巻市立桜台小学校へ） 三浦逸子（盛岡市立青山小学校へ）
- 佐藤直志（花巻市立宮野目小学校へ） 安藤俊介（北上市立飯豊中学校へ）
- 川村栄子（花巻市立宮野目中学校へ）

《着任した教職員》

- 佐藤由之（花巻市立太田小学校より） 阿部幸子（遠野市立遠野小学校より）
- 菅原啓人（久慈市立侍浜小学校より） 齋藤 彩（新卒）



新堀地区交通安全母の会 新堀地区交通安全母の会解散について

新堀地区交通安全母の会  
令和5年度 会長 佐々木さと子

「交通安全は家庭から」を基本理念として、昭和47年7月に結成された新堀地区交通安全母の会は、これまで新堀地区会員の皆様のご支援ご協力のもと、長年子供たちの交通安全指導や交通安全啓発活動の実績を重ね地域に貢献してきました。

しかし、近年の社会状況が変化する中で本会にも多様な問題が生じ、活動の維持が困難になってきました。少子化に伴う母親の減少や会員の高齢化が進み担い手を確保することが難しい事。更に、石鳥谷地域交通安全母の会連合会（石鳥谷町6地域の母の会）が解散となった事。

このような実情を鑑み、少子高齢化や男女共同参画社会を踏まえ、役員会を重ね十分に審議し、令和5年度新堀地区交通安全母の会総会にて承認され、令和6年3月31日をもって解散の事となりました。

尚、交通安全活動物品（旗、帽子、ベスト）は交通安全協会様へ。収支残金は「令和6年能登半島地震災害」へ義援金として、新堀小学校様、新堀保育園様へ図書カードに換えて、清算いたしました。

ここにご報告いたします。 以上

～ 令和6年能登半島震災救援募金を送金しました ～

新堀地区コミュニティ会議では令和6年1月7日から新堀振興センターロビーに令和6年能登半島震災救援募金箱を設置しております。2月1日から3月29日までにご協力いただいた義援金は4,686円となり、3月29日に日本赤十字社に送金いたしました。これで義援金の総額は1月31日までにご協力いただいた22,185円とあわせて26,871円となりました。皆様に御礼とご報告申し上げます。ありがとうございました。

募金箱は当分の間、継続して設置いたしますので、新堀振興センターにいらした際は、ご協力をお願いいたします。

